

NI SILENCIOS NI EQUIDISTANCIAS



Mañana, Sevilla, será de nuevo escenario de una concentración contra el genocidio que el ejército sionista de Israel está practicando contra el pueblo palestino.

No caben, a estas alturas de la barbarie unilateral israelí, ni medias tintas equidistantes, ni llamamientos vacíos al alto el fuego de las dos partes –puesto que solo hay una que ataca con un sofisticado y poderoso ejército y otra que se limita a defenderse como puede-, ni caben tampoco declaraciones o mensajes en las redes sociales pidiendo que acabe la invasión y la agresión.

Lo único que cabe es tomar partido de forma activa a favor de las víctimas y en contra de los verdugos. El mismo silencio es ya, a estas alturas, un ejercicio de complicidad ante la injusticia y ante la barbarie.

Si Israel quiere matar a una persona en Gaza, acaba con él y con toda su familia. No aporta ninguna prueba de su “culpabilidad” y se burla de todos los tratados del estado de derecho. Mata a toda la familia, enfermos, menores, bebés incluidos, al tiempo que destruye completamente la casa donde vivían.

Eso es terrorismo de estado inaceptable. Las posturas ambiguas de la comunidad internacional y de los gobiernos no son tolerables y son más bien insultos a sus propios pueblos.

IU en la Junta de Andalucía, con el aplauso de las ONG’s que actúan en el territorio ha tomado partido destinando 1,5 millones de euros de ayuda humanitaria urgente a Gaza. No a la equidistancia. No a la ambigüedad. No al silencio cómplice. **¡Movilízate!**